

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Francisco López Beltrán

**Superación científica del cuerpo médico**

El Dr. José Francisco López Beltrán, presidente del Colegio Médico de El Salvador, explica que próximamente serán desarrollados diversos programas para lograr constante actualización científica del cuerpo médico en general.

**Sobre contrapropuesta de Duarte**

Realizar un plebiscito antes de la elección presidencial programada para el 19 de marzo, sería confundir al pueblo. Así lo expresó ayer el diputado del MAC, Lic. Mauricio Mazier Andino. (Inf. en Pág. 3).

**Duarte debe entregar el 1 de junio**

El presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, puede hacer cualquier compromiso con el FMLN, sin violar los preceptos constitucionales. Pero el 1 de junio debe entregar el poder, dijo el presidente del Organó Legislativo, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso. (Inf. en Pág. 2).

**Plan Nacional de Reforestación 1989**

El Ing. Enrique Abel Rubio afirma que es necesaria la colaboración de todos los salvadoreños, incluyendo los niños, en el Plan Nacional de Reforestación 1989, porque es urgente que salvemos nuestros recursos naturales para poder sobrevivir.

**FEPADE organiza seminario de redacción**

Con mucho éxito se llevó a cabo ayer en el Hotel Camino Real de esta capital, el seminario "Técnicas modernas de redacción de tesis", auspiciado por la Fundación Empresarial para el Desarrollo Educativo (FEPADE).

**Donación de Puerto Rico para hospital**

La donación de un millón doscientos cincuenta mil colones para reestructurar la sala de operación del Hospital San Rafael, entregaron ayer delegados puertorriqueños.

**ABECAFE invita a candidatos**

Los candidatos a la presidencia de la República han sido invitados por ABECAFE para que expongan sus soluciones a la "dramática crisis" en que se encuentra el cultivo en el país, informó la Sra. Victoria Dalton de Díaz.

**Capturados con armas rusa y húngara**

En el cantón Lourdes, de Colón, fueron detenidos dos extremistas del FMLN-FDR, con armas rusa y húngara, después que habían dinamitado postes sostenedores de cables de energía eléctrica en el cantón Agua Fria.

**14 subversivos muertos reporta FA**

La muerte de catorce subversivos durante enfrentamientos ocurridos en varios lugares del país el pasado fin de semana reporta el COPRE-FA.



Ing. Enrique Abel Rubio



Sra. Victoria Dalton de Díaz

# Pdte. Asamblea critica a Duarte por la Propuesta

El Presidente de la República, José Napoleón Duarte, puede proponer y hacer cualquier compromiso que quiera con el FMLN, sin violar los preceptos constitucionales. Pero el 1 de junio tiene que entregar el poder al Presidente que el pueblo elija en las urnas, eso es incuestionable.

Así lo expresó ayer el Presidente del Organó Legislativo, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, al referirse a la "Contrapropuesta del Organó Ejecutivo, al FMLN".

El plebiscito se realizará el 19 de marzo

"El Ing. Duarte, está hablando de un plebiscito", dijo, "pues de acuerdo". Ese plebiscito se realizará el 19 de marzo y el pueblo salvadoreño en las urnas votará por el candidato o partido que no va a actuar con demagogia, hablando de Paz, sólo para engañar al pueblo", acotó.

FMLN habla de paz, pero con coches bomba

"Hablar de paz es muy fácil", puntualizó Alvarenga Valdivieso. "Los del —Pasa a la página 4—

# FA repele subversivos que ingresaban a San Vicente

Terroristas del FMLN-FDR, fueron repelidos a la una de la madrugada de ayer en San Vicente, cuando trataban de penetrar a esa localidad, según voceros militares.

Supuestamente pretendían atacar las instalaciones de la 5a. Brigada de Infantería. Los movimientos fueron detectados oportunamente y se vieron obligados a huir.

En su retirada de la zona, se dedicaron a causar daños en la planta de bombeo, una gasolinera y a los servicios públicos, casas particulares, etc. Así fue informado ayer por voceros

de la Quinta Brigada de Infantería, con sede en esa ciudad. Los subversivos comenzaron el ataque a las dos de la madrugada.

Utilizaron armas de distintos calibres al atacar los puestos de avanzada de efectivos militares en las las colonias IVU, Santa Elena y Espiga de Oro.

Muere agente

Un agente de la Policía Nacional murió a causa de explosión, cuando —Pasa a la página 17—

# No procede libertad de los dos 'narcos' de la cocaína

"Continuamos sosteniendo que la libertad de dos de los cinco narcotraficantes capturados en las cercanías de Barra Ciega, con un contrabando de cocaína por 149 millones de colones, no está apegada al Derecho.

Así lo manifestaron los Fiscales Específicos acreditados para conocer del caso ocurrido el 21 de junio de 1988, específicamente en las cercanías de Barra Ciega, jurisdicción de Acajutla, departamento de Sonsonate, al accidentarse la avioneta que transporta cocaína por un valor de 149 millones de colones.

Aseguraron, que horas después que el Juzgado Tercero de lo Penal resolvió dejar en libertad sin necesidad de fianza a Roberto Esquivel López y Alvaro Suárez Granados, la Fiscalía interpuso el correspondiente recurso de revocatoria por considerar improcedente la decisión.

Con la presentación del documento, expresaron, el proceso pasó a la Corte Suprema de Justicia para que sea este Organó del Estado el que resuelva si procede o no el fallo del Juzgado Tercero de lo Penal. —Pasa a la página 13—

## Editoriales

**Las elecciones del 19 de marzo**

Según los plazos establecidos por la Constitución, las elecciones presidenciales han sido programadas para el 19 de marzo. La propuesta política de la guerrilla provocó un sismo preelectoral, pero según pasan los días, parece menos probable que se altere el calendario establecido, porque la posposición constitucional posible tendría como límite el 31 de marzo, lo cual la hace irrelevante a estas alturas. (Editorial en Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

**FMI elogia estabilidad monetaria del país**

(Viernes 28 de febrero de 1964). El Director-Gerente del Fondo Monetario Internacional, Pierre Paul Schweitzer, elogió la estabilidad monetaria y la diversificación en los rubros de exportación que tiene El Salvador. En su actual visita al país, también ha destacado la importancia que tendría la unificación monetaria en Centro América, y disertó sobre los problemas que el deterioro en la moneda podría producir en los países de C.A.

## Indice

Nacionales / 2-3  
Internacionales / 4-5  
Editoriales / 6-7  
Sociales / 8-32

Hernando Pablo / 30  
Horóscopo / 34  
Agrícola / 38-41  
Deportes / 42-43  
Cómicos / 44-46

Platillos / 45  
Clasificados / 49-58  
Cines / 60-63  
Indicador / 61



DERECHOS HUMANOS. (Usulután). Un curso de contra-insurgencia y otro sobre derechos humanos, fueron clausurados en la Sexta Brigada de Infantería por el Comandante de esa uni-

dad, Cnel. Inocente Orlando Montano, centro. Se indicó que este tipo de actividades contribuye al plan general de capacitación de la Fuerza Armada y a promover el profesionalismo entre sus efectivos.